
Beyrouth : la Métropole Rouen Normandie solidaire

Ce mardi 4 août une double explosion a frappé la capitale libanaise, provoquant plus de 100 morts et des milliers de blessés. Un bilan terrible et malheureusement provisoire. Les images de désolation de Beyrouth ont rapidement fait le tour du monde, provoquant émotion, tristesse et incompréhension devant l'ampleur du drame. Dans ce contexte, la Métropole Rouen Normandie (MRN) souhaite exprimer sa profonde solidarité avec les familles et les proches des victimes, les habitants de Beyrouth et l'ensemble du peuple libanais.

« Le lien d'amitié entre le Liban et la France est indéfectible, nous devons être solidaires », indique Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la MRN. « La catastrophe de Beyrouth est ressentie par les habitants de notre territoire avec une profonde émotion. Même si cela ne relève pas des 'compétences' (au sens juridique du terme) de la Métropole Rouen Normandie, nous avons souhaité, avec les collègues élus locaux de tous bords politiques, exprimer notre solidarité. »

Concrètement, la Métropole Rouen Normandie apportera son soutien aux habitants de Beyrouth à travers une aide financière de 10 000 €, qui sera mise au vote du prochain Conseil métropolitain. Cette aide sera dirigée via le Gouvernement vers les ONG françaises opérant à Beyrouth, en particulier la Croix Rouge qui dispose au Liban d'une antenne locale et qui a dès à présent installé sur place des centres de premiers soins.

